

Otras opciones

Para alcanzar una beca

La práctica de actividades extracurriculares, mientras dure el periodo universitario, es fundamental para obtener una beca internacional.

Si usted es de los estudiantes universitarios que dedica parte de su tiempo para practicar algún deporte, tocar un instrumento o realizar un voluntariado, siéntase en ventaja porque podría alcanzar una beca en el exterior. Varias universidades extranjeras, al momento de otorgar un cupo para una beca, buscan alumnos capacitados en el ámbito académico pero al mismo tiempo eligen una formación complementaria basada en su liderazgo y productividad.

Herb Terry, coordinador de Programas y Servicios Internacionales de la Escuela Politécnica Nacional, indica que participar en actividades extracurriculares de una manera intercultural puede

proporcionar a los ofertantes la garantía de que el solicitante será capaz de trabajar de una mejor manera con diferentes culturas. Otro requisito común en las aplicaciones es

"la carta de motivación", y para obtener beneficio de ello, el coordinador de Programas y Servicios Internacionales de la EPN opina que el texto no solo debe compartir las motivaciones y beneficios del postulante para un futuro, sino que también deben evidenciar su pasión por su área de estudio.

"Cada programa de beca tiene diferentes objetivos y por eso no se deben usar las mismas cartas de motivación o de referencia para múltiples aplicaciones, ya que deben ser personalizadas y relacionar los logros del estudiante con las metas de la beca", agrega Terry.

Para incentivar a los mejores graduados a que realicen una maestría o doctorado en las mejores universidades del mundo, el programa Walter Valdano Raffo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral brinda un soporte académico y administrativo para acompañar a sus participantes en los procesos de ingreso y en la obtención de becas.

María de los Ángeles Rodríguez, asesora del vicerrectorado académico de la ESPOL, afirma que las excelentes credenciales académicas del participante son indispensables para ser parte del programa, pero adicionalmente se selecciona participantes con un desarrollo estudiantil integral que evidencien habilidades de liderazgo, trabajo en equipo o comunicación efectiva. Para esto, la participación en clubes estudiantiles, la práctica de deportes y el involucramiento en organizaciones sin fines de lucro son fundamentales.

Cecilia Ugalde, directora de relaciones internacionales de la Universidad del Azuay, comenta que existe un grupo de estudiantes que llevan ventaja en la selección de becas y son los deportistas de élite. Aunque también, la participación, reconocimientos y los logros obtenidos en diversos concursos estudiantiles suman puntos en la trayectoria de cada universitario.

Herb Terry, coordinador de Programas y Servicios Internacionales de la Escuela Politécnica Nacional, prefiere considerar a la participación de actividades extracurriculares como un ciclo virtuoso en el que, si se saca el máximo provecho de las oportunidades ofrecidas y se va más allá del simple cumplimiento del programa de estudio, hay mayor probabilidad de acceder a nuevas oportunidades en el futuro.

